

ganze Bild. „Wie schade,“ sagte die kleine Frida, „die böse Wolke, die uns nun die Sonne verdeckt!“

### Ein Tag.

Es war eine schöne Heimat, ferne unter den Tropen — das freundlich lustige, aus in der Sonne getrockneten Ziegeln gebaute Haus, das im Dämmer-schein des anbrechenden Tages vor uns liegt. Das auf drei Seiten vorspringende, aus Baumrinden angefertigte Dach ist an den Ecken von schlanken Stämmen gestützt, um welche ein tropisches Schlinggewächs sich üppig zieht. An der vordern Seite führen ein paar Holzstufen zu der bedeckten Veranda, welche das Haus umgiebt, und in eine weite Halle, die wohnlich, aber ganz einfach eingerichtet, durch die geöffnete Pforte zu sehen ist. Nach Morgen und Abend zu ist das Land weithin angebaut; zunächst dem Hause vereinigt sich unsere heimatliche Nase mit der glühendern